



Conférence organisée par Solidarité Homéopathie
5 Avril 2017 - Atrium- Tassin la demi lune
Le Jeûne
Docteur Jean Pierre Willem

Le Docteur Jean-Pierre WILLEM a étudié les thérapeutiques par le jeûne en parcourant la planète – médecin et chirurgien humaniste avant l'heure, il a travaillé avec le docteur Albert SCHWEITZER à LAMBARENE ainsi que sur toutes les scènes de guerre à travers le monde (Algérie, Vietnam, Cambodge, Irak, Damas plus récemment).

Il n'a pas hésité à venir nous instruire sur la capacité de notre corps à s'autoréguler grâce au jeûne.

Les populations qui se nourrissent de produits naturels avec modération et pratiquent la mise en acidose de leur organisme, renforcent leurs cellules saines.

On retrouve dans ses nombreux livres, une véritable stratégie préventive pour éviter les maladies et la conduite à tenir pour combattre les terrains pathologiques.



Le docteur Willem a fait salle pleine !!!
Vous pouvez vous abonner à sa newsletter pleine d'informations de santé !
<https://jpwillem.lettre-medecin-sante.com>

Solidarité Homéopathie et Médecines alternatives - Antenne Lyon
Association reconnue d'Assistance et de Bienfaisance
Président : Docteur Chantal Vulliez
Contact : S. Mougenot : 06 07 48 13 71 - E-mail : shlyon@orange.fr
site : www.solidarite-homeopathie.org